

UNION FIRSTS

Kapolresta Cirebon Bersama Forkopimda Laksanakan Monitoring TPS Pilkada Serentak 2024

Panji Rahitno - CIREBON.UNIONFIRSTS.COM

Nov 27, 2024 - 19:42



CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, melaksanakan monitoring TPS Pilkada Serentak 2024, Rabu (27/11/2024). Monitoring tersebut dilaksanakan bersama PJ Bupati Cirebon dan Forkopimda lainnya di sejumlah TPS di wilayah Kabupaten Cirebon. "Kami mengecek bahwa seluruh personel Polresta Cirebon siap melaksanakan tugas dengan baik. Keselamatan dan keamanan seluruh pemilih serta kelancaran pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 menjadi prioritas utama kami,," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Polri bersama TNI dan seluruh stakeholder lainnya siap

memberikan jaminan keamanan, kelancaran bagi masyarakat Kabupaten Cirebon sehingga dapat memberikan hak pilihnya di dalam Pilkada Serentak 2024. Bahkan, para personel juga telah disebar ke seluruh Tempat Pemungutan Suara (TPS) se-Kabupaten Cirebon. Pihaknya juga turut memberikan arahan kepada personel Polri terkait tugas dan tanggung jawabnya dalam pengamanan TPS Pilkada Serentak 2024. Mereka diminta untuk tetap menjaga netralitas, profesionalisme, dan bekerja sama dengan instansi terkait dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Ia berpesan kepada seluruh personel yang ditugaskan dalam pengamanan TPS Pilkada Serentak 2024 untuk melaksanakan seluruh kegiatan pengamanan dengan berintegritas dan bekerja dengan sepenuh hati serta tetap menjaga netralitasnya. "Pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di wilayah Kabupaten Cirebon diharapkan berlangsung dengan lancar dan aman. Polresta Cirebon dan instansi terkait lainnya berkomitmen untuk memberikan pengamanan terbaik demi terciptanya pesta demokrasi yang demokratis dan transparan," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Petugas Sie Dokkes Polresta Cirebon juga turut melakukan pemeriksaan kesehatan bagi petugas yang berjaga di TPS TPS sebagai bentuk dukungan agar kesehatan para petugas selalu prima